

El Gobierno adquirió 45 camionetas para la Policía por más de \$400 millones



El **Gobierno** compró **45 camionetas doble cabina OKm “equipadas para la función policial”** por \$432.900.00, según consta en el decreto 2161, publicado este jueves en el Boletín Oficial.

El Ministerio de Seguridad le adjudicó la contratación directa a la firma **Yacopini Mirai S.A.**, que hizo una mejora en la oferta.

En los considerandos del decreto se explica que **se habían previsto \$535.500.000**, pero la adjudicación realizada a través de División Compras aceptó la propuesta de dicha empresa por un menor monto de dinero.

“Autorícese a los Servicios Administrativos del Ministerio de Seguridad a desafectar la suma de \$ 102.600.000, con cargo a la cuenta general”, dice el texto firmado por el

governador Rodolfo Suarez; el ministro de la cartera, Raúl Levrino; y el ministro de Hacienda, Víctor Fayad.

Respecto a la compra, se detalla que se adquirirán **45 camionetas doble cabina 0 Km**, con tracción 4x2, “equipadas para la función policial, **con destino a atender necesidades del Parque Automotor del Ministerio de Seguridad**”.

En octubre pasado, el Gobierno provincial adquirió **60 móviles policiales** por \$317.100.000.

Dos empresas le vendieron 30 vehículos, cada una, al Estado. Una fue Capillitas (Mediterráneo, concesionario oficial de Renault), por un valor de \$158.100.000; y Lorenzo Automotores, por \$159.000.000.

Fuente: El Sol